
ПРОТОКОЛ № 103 
депутатских слушаний по вопросам: 
1. Об отчётах Главы города о результатах его деятельности и деятельности 
Администрации города, в том числе о решении вопросов, поставленных 
Думой города, за 2014 год. 
2. О Порядке проведения конкурса по отбору кандидатур на должность 
Главы города. 
3. О внесении изменений в решение Думы города от 23.12.2014 № 636-V ДГ 
«О бюджете городского округа город Сургут на 2015 год и плановый период 
2016 – 2017 годов». 
4. О внесении изменений в решение Думы города от 01.03.2011 № 862-IV ДГ 
«О структуре Администрации города». 
5. О работе муниципальных унитарных предприятий за 2014 год. 
6. О нормативах отчисления части прибыли муниципальных унитарных 
предприятий в доход бюджета городского округа город Сургут. 
7. О внесении изменений в решение Думы города от 02.06.2015 № 710-V ДГ 
«О прогнозном плане приватизации муниципального имущества на 2016 год  
и плановый период 2017 – 2018 годов». 
8. Об условиях приватизации муниципального имущества (пакет акций  
ОАО «Сургутгаз» (8,5 %). 
9. Об условиях приватизации муниципального имущества (земельный 
участок с расположенными на нём объектами незавершённого строительства: 
производственным цехом и административно-бытовым корпусом, 
расположенными по адресу: г. Сургут, Северный промрайон, Нефтеюганское 
шоссе, д. 4, сооружения № 13, № 14). 
10. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (нежилое помещение и доля  
в праве общей долевой собственности на имущество, расположенные  
по адресу: г. Сургут, ул. Студенческая, д. 14) (ООО «УЮТ» 31,4 кв. метра, 
цена приватизируемого имущества 2 203 389,76 рублей). 
11. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое 
помещение и доля в праве общей долевой собственности на имущество, 
расположенные по адресу: г. Сургут, ул. Студенческая, д. 14) (ООО «УЮТ» 
102,9 кв. метра, цена приватизируемого имущества 6 779 661,02 рублей). 
12. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (нежилые помещения и доля  
в праве общей долевой собственности на имущество, расположенные  
по адресу: г. Сургут, ул. Студенческая, д. 14) (ООО УК «Сервис-3», цена 
приватизируемого имущества 2 881 335,93 рублей). 
13. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
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права на приобретение арендуемого имущества (встроенное нежилое 
помещение, расположенное по адресу: г. Сургут, просп. Ленина, д. 52). 
14. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (нежилое помещение, 
расположенное по адресу: г. Сургут, ул. Маяковского, д. 34). 
15. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (встроенное помещение, 
расположенное по адресу: г. Сургут, проспект Мира, д. 10). 
16. Об условиях приватизации муниципального имущества при реализации 
субъектами малого и среднего предпринимательства преимущественного 
права на приобретение арендуемого имущества (нежилое здание с земельным 
участком, расположенное по адресу: г. Сургут, ул. 30 лет Победы, д. 17. 
Литера Д). 
17. О внесении изменений в решение Думы города от 29.09.2006 № 74-IV ДГ 
«О Правилах распространения наружной рекламы на территории города 
Сургута». 
18. О внесении изменения в решение Думы города от 27.12.2007 № 335-IV 
ДГ «О Порядке использования герба муниципального образования городской 
округ город Сургут». 
19. О признании утратившими силу некоторых решений представительного 
органа муниципального образования городской округ город Сургут. 
20. О внесении изменений в решение Думы города от 07.05.2015 № 693-V ДГ 
«О размере компенсации расходов на оплату коммунальных услуг отдельным 
категориям граждан». 
21. Об отмене решения Думы города от 27.05.2014 № 515-V ДГ «О Правилах 
содержания домашних животных на территории города Сургута». 
22. О внесении изменений в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IV ДГ 
«О Регламенте Думы города Сургута» (изменения, регулирующие порядок 
принятия депутатами решения об избрании Главы города). 
23. О внесении изменений в решение Думы города от 27.04.2006 № 10-IV ДГ 
«О Регламенте Думы города Сургута» (вопросы организации деятельности 
Думы города). 
24. О назначении на должность заместителя Председателя Контрольно-
счетной палаты города Сургута. 
25. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 
26. О внесении изменений в решение городской Думы от 28.06.2005  
№ 475-III ГД «Об утверждении Правил землепользования и застройки  
на территории города Сургута» (изменение границ территориальных зон Р.1, 
ИТ.1 в результате уменьшения и выделения новой территориальной зоны 
СЗО-1). 
27. О внесении изменений в решение Думы города от 24.12.2014 № 639-V ДГ 
«О выплатах социального характера работникам муниципальных 
учреждений города Сургута». 
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28. О плане работы Думы города на II полугодие 2015 года. 
29. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города V созыва. 
30. О выполнении протокольного поручения, утверждённого постановлением 
Председателя Думы города от 28.05.2015 № 19 (в части предоставления  
в срок до 01.06.2015 информации о представителях в состав рабочей группы  
по проверке выполнения арендаторами земельных участков, используемых 
для складирования и разгрузки снега, обязанностей по санитарной очистке 
указанных земельных участков и соблюдению требований экологических, 
санитарно-гигиенических и иных правил и нормативов). 
31. О выполнении протокольного поручения, утверждённого постановлением 
Председателя Думы города от 28.05.2015 № 20 (в части предоставления  
в срок до 01.06.2015 информации о представителях в состав рабочей группы  
по проведению мониторинга работ по текущему и капитальному ремонту 
автомобильных дорог местного значения в границах городского округа, 
выполняемых в 2015 году). 
32. О решении проблемы недостаточности парковочных мест и ограничений 
въезда на территориях учреждений здравоохранения. 
 
г. Сургут 
22.06.2015 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 16: 
Красноярова Н.А. 
 
 
 
 
Бондаренко С.А. 
 
Алексеев А.П. 
 
 
 
 
Куза Р.Р. 
 
 
 
Булих А.И. 
 
 
 

– 
 
 
 
 
– 
 
– 
 
 
 
 
– 
 
 
 
– 
 
 
 

по избирательному округу № 2, 
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу 
по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 4, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и 
правопорядку 
по избирательному округу № 5, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу 
по избирательному округу № 7, 
председатель постоянного комитета 
Думы города по городскому хозяйству  
и перспективному развитию города 
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Скоробогатов Э.Е.  – по избирательному округу № 22 
Болотов В.Н. 
Макеев С.Ф. 
Леснова О.В. 
Мызгин О.Ф. 

– 
– 
– 
– 

по избирательному округу № 6 
по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 10 
по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. 
Слепов М.Н. 
Рябчиков В.Н. 
 

– 
–
– 
 

по избирательному округу № 12 
по избирательному округу № 13 
по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной 
политике 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 
Ярош И.В. 
Айсин Р.Р. 

– 
– 

по избирательному округу № 19 
по избирательному округу № 24 

 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате 
Думы города  
 
Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТАХ ГЛАВЫ ГОРОДА О РЕЗУЛЬТАТАХ ЕГО 

ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ДЕЯТЕЛЬНОСТИ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА, В ТОМ ЧИСЛЕ  
О РЕШЕНИИ ВОПРОСОВ, ПОСТАВЛЕННЫХ ДУМОЙ 
ГОРОДА, ЗА 2014 ГОД 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировал о том, что вопрос предварительно  
не рассматривался на заседании комитетов Думы города. 
Проект решения согласован в аппарате Думы города  
с замечаниями. Из Администрации города поступила 
таблица поправок и таблица пояснений на замечания 
аппарата Думы города (7 замечаний нашли отражение  
в таблице поправок). Представлена дополнительная 
поясняющая информация, но имеются показатели, которые 
необходимо уточнить. 
 
Докладывал Попов Д.В. – Глава города 
 
Проинформировал кратко о проделанной работе. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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  Обратил внимание на следующие моменты: 
  1) в отчёте не представлена информация о том, что было 

сделано по вопросам, поставленным Думой города перед 
Главой города и Администрацией города (о наведении 
порядка в сфере наружной рекламы и строительстве Детской 
школы искусств в Восточном мкр.). В представленном 
документе имеется лишь напоминание о том, что 
соответствующая информация была направлена в Думу; 

  2) представлена информация о заключённых в 2014 году 
инвестиционных соглашениях, в соответствии с которыми 
планируется переселение граждан из 75 временных строений 
(отсутствует информация по строениям, соглашениям  
и микрорайонах); 

  3) заключено 3 договора о развитии застроенных 
территорий 1-го микрорайона, согласно которым площадь 
жилой застройки увеличится в 5,5 раз. Отсутствует 
информация о готовности инженерных сетей микрорайона  
к такому увеличению нагрузки; 

  4) почему в поликлинике № 3, являющейся объектом 
окружного подчинения, проведён капитальный ремонт (для 
создания условий для людей с ограниченными 
возможностями) за счёт средств городского бюджета; 

  5) дебиторская задолженность, согласно данным отчёта, – 
572 112,4 тыс. рублей. В то же время департамент  
по экономической политике Администрации города в своём 
отчёте об исполнении бюджета за 2014 год представляет 
другую цифру – 587 518,7 тыс. рублей. Возникает вопрос: 
какой информации следует доверять; 

  6) согласно отчёту в 2014 году из бюджета города 
выделены субсидии на 678 подсобных хозяйств. Насколько 
достоверна указанная цифра: в материалах к проекту 
решения об исполнении бюджета за 2014 год такая строка 
расходов отсутствует; 

  7) в показателе «наличие специализированного жилищного 
фонда» указана цифра – 129 служебных квартир. В 2013 году 
их было 1040. Очевидно, предоставленное жилье 
приватизируется квартиросъёмщиками. Фонд 
специализированного жилья резко уменьшается, но не 
пополняется. Город компенсирует аренду жилья 
приглашённым медикам из бюджета. Не дешевле ли было  
бы им предоставлять жилье из данного фонда. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 
  Пояснил, что: 
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  1) перечень соглашений был предоставлен, если 
необходимо их развернуть с указанием количества 
конкретных балков, подлежащих сносу, по каждому 
соглашению, это будет сделано; 

  2) в части расхождений по дебиторской задолженности 
пояснения были даны в ответе на замечания. Это вызвано 
тем, что кроме дебиторской задолженности по 
вышеназванным доходам, в бухгалтерской отчётности была 
учтена задолженность по ущербу, подлежащему 
возмещению; 

  3) относительно подсобных хозяйств в количестве 678: 
именно депутаты предложили изменить данный показатель  
с общего количества подсобных хозяйств на количество 
подсобных хозяйств, которым была выделена субсидия. 
Действительно, субсидия была хозяйствам выделена  
в количестве 0, соответствующие изменения в отчёт 
внесены; 

  4) по ряду вопросов готовы до заседания Думы подготовить 
более развёрнутые ответы. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Напомнил, что впервые была использована практика – 

вопрос перед Главой. В ответ на вопрос перед Главой 
поступила информация. Отметил, что в дальнейшем подход 
должен быть иной: должны быть предложены конкретные 
меры, варианты решения вопроса, а не констатация факта. 

 
  Других вопросов, предложений не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять проект решения с учётом согласованных поправок. 
 
РЕШИЛИ:  По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 41-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
II. СЛУШАЛИ: О ПОРЯДКЕ ПРОВЕДЕНИЯ КОНКУРСА ПО ОТБОРУ 

КАНДИДАТУР НА ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ ГОРОДА 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что вопрос предварительно  
не рассматривался на заседании постоянных комитетов 
Думы города. 

 
Докладывал Болотов В.Н. – депутат Думы города 

Проинформировал по вопросу. По поводу замечаний 
Администрации города имеется договорённость в рабочем 
порядке отработать в части формулировок по 
антикоррупционной экспертизе, дискуссионных моментов  
и моментов технического характера. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что проект решения согласован  
в Администрации города с замечаниями. 22.06.2015  
на проект решения поступила информация прокуратуры. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Более детально обсудить вопрос на фракции партии «Единая 

Россия», учитывая, что пока не получена ответная реакция  
на замечания Администрации города. 

 
 Возражений, иных предложений не поступило 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

обсудить проект решения на заседании фракции 
Всероссийской политической партии «Единая Россия»  
в Думе города Сургута. 

 
III. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 23.12.2014 № 636-V ДГ «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2015 ГОД  
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2016 – 2017 ГОДОВ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
  Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 

июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать принять на заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 
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ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель постоянного комитета 
Думы города по бюджету, налогам, финансам и имуществу, 
заместитель Председателя Думы города 

 
Проинформировала о том, что поправки, которые были 
вынесены на комитете по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу по выделению дополнительных средств  
на ремонт пункта участковых полицейских и проектные 
работы в 2015 году по Мототрассе, внесены 
Администрацией города, то есть включены в проект 
бюджета. 
 
Возражений, иных предложений не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Проинформировал о том, что по итогам рассмотрения 

вопроса на заседании профильного комитета и на 
депутатских слушаниях предлагается рекомендовать 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

    
IV. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 01.03.2011 № 862-IV ДГ «О СТРУКТУРЕ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы город 
 
  Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 

июня на заседании постоянного комитета Думы по 
нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять на 41-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
   Обратил внимание на то, что до настоящего времени  

не представлено финансово-экономическое обоснование 
проекта решения. Напомнил о вопросах, прозвучавших  
на заседании комитета по нормотворчеству, 
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информационной политике и правопорядку и на которые до 
настоящего момента не получена информация  
(о необходимости внесения изменений в существующие 
договоры аренды земельных участков). 

 
ВЫСТУПИЛ: Лазарев А.Г. – начальник правового управления 

Администрации города 
 
   Пояснил, что Администрацией города подготовлена 

соответствующая информация. Пояснил, что: 
   1) соответствующие договоры заключаются от имени 

Администрации города по доверенности, поэтому вносить 
изменения нет необходимости; 

   2) в договоре указано, что в случае изменения реквизитов 
контрагент получает уведомление со стороны 
Администрации города, соответственно перерегистрация не 
требуется. 

   Проинформировал о количестве штатных единиц и расходах 
на оплату труда сотрудников вновь создаваемых комитетов. 
Озвучил, что увеличение затрат бюджета города  
на денежное содержание вновь создаваемых комитетов  
не произойдёт. 

 
   В обсуждении вопроса о размере выплат работникам, 

которые будут сокращены в связи с ликвидацией 
департамента имущественных и земельных отношений 
Администрации города, приняли участие Красноярова Н.А., 
Новикова М.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что по итогам рассмотрения 

вопроса на заседании профильного комитета и на 
депутатских слушаниях предлагается рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции. 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
V. СЛУШАЛИ: О РАБОТЕ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ ЗА 2014 ГОД 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать принять на заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. Предложил по 
итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
VI. СЛУШАЛИ: О НОРМАТИВАХ ОТЧИСЛЕНИЯ ЧАСТИ ПРИБЫЛИ 

МУНИЦИПАЛЬНЫХ УНИТАРНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ  
В ДОХОД БЮДЖЕТА ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД 
СУРГУТ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать принять на заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. Предложил по 
итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
VII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 02.06.2015 № 710-V ДГ «О ПРОГНОЗНОМ 
ПЛАНЕ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ИМУЩЕСТВА НА 2016 ГОД И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 
2017 – 2018 ГОДОВ» 

 



11 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 

июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать исключить вопрос из проекта 
повестки дня заседания Думы города. Предложил по итогам 
рассмотрения вопроса на заседании профильного комитета  
и на депутатских слушаниях рекомендовать исключить 
вопрос из проекта повестки дня заседания Думы города. 

 
  Вопросов, предложений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
исключить вопрос из проекта повестки дня 41 заседания 
Думы города. 

 
VIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ПАКЕТ АКЦИЙ ОАО «СУРГУТГАЗ»  
(8,5 %) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать отклонить проект решения  
на заседании Думы города. Предложил по итогам 
рассмотрения вопроса на заседании профильного комитета  
и на депутатских слушаниях рекомендовать отклонить 
проект решения на заседании Думы города. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
отклонить проект решения на 41-м заседании Думы города. 

 
IX. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА (ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК  
С РАСПОЛОЖЕННЫМИ НА НЁМ ОБЪЕКТАМИ 
НЕЗАВЕРШЁННОГО СТРОИТЕЛЬСТВА: 
ПРОИЗВОДСТВЕННЫМ ЦЕХОМ  
И АДМИНИСТРАТИВНО-БЫТОВЫМ КОРПУСОМ, 
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РАСПОЛОЖЕННЫМИ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, 
СЕВЕРНЫЙ ПРОМРАЙОН, НЕФТЕЮГАНСКОЕ ШОССЕ, 
Д. 4, СООРУЖЕНИЯ № 13, № 14) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался  
17 июня на заседании постоянного комитета Думы  
по бюджету, налогам, финансам и имуществу. Членами 
комитета принято решение рекомендовать принять  
на заседании Думы города проект решения в представленной 
редакции. Предложил по итогам рассмотрения вопроса на 
заседании профильного комитета и на депутатских 
слушаниях рекомендовать принять проект решения  
в представленной редакции. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
X. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ 
ПОМЕЩЕНИЕ И ДОЛЯ В ПРАВЕ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ НА ИМУЩЕСТВО, 
РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ:  
Г. СУРГУТ, УЛ. СТУДЕНЧЕСКАЯ, Д. 14) (ООО «УЮТ» 
31,4 кв. метра, цена приватизируемого имущества 2 203 
389,76 рублей) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение Администрации города предоставить уточняющую 
информацию и рекомендовать принять на заседании Думы 
города проект решения с учётом согласованных поправок. 
Необходимая информация предоставлена. Предложил по 
итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
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комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
XI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 
НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ И ДОЛЯ В ПРАВЕ ОБЩЕЙ 
ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ НА ИМУЩЕСТВО, 
РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. СТУДЕНЧЕСКАЯ, Д. 14) (ООО «УЮТ» 102,9 кв. 
метра, цена приватизируемого имущества 6 779 661,02 
рублей) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета 
рекомендовано Администрации города предоставить 
уточняющую информацию и рекомендовать принять  
на заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. Информация предоставлена. 
Предложил по итогам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета и на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
XII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
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МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛЫЕ 
ПОМЕЩЕНИЯ И ДОЛЯ В ПРАВЕ ОБЩЕЙ ДОЛЕВОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ НА ИМУЩЕСТВО, 
РАСПОЛОЖЕННЫЕ ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ,  
УЛ. СТУДЕНЧЕСКАЯ, Д. 14) (ООО УК «Сервис-3»,  
цена приватизируемого имущества 2 881 335,93 рублей) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета 
рекомендовано Администрации города предоставить 
уточняющую информацию и рекомендовать принять  
на заседании Думы города проект решения с учётом 
согласованных поправок. Информация предоставлена. 
Предложил по итогам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета и на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения с учётом 
согласованных поправок. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
XIII. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 
НЕЖИЛОЕ ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО 
АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, ПРОСП. ЛЕНИНА, Д. 52) 

  
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 

июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета было 
принято решение рекомендовать принять на заседании Думы 
города проект решения в представленной редакции. 
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Предложил по итогам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета и на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XIV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ 
ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ:  
Г. СУРГУТ, УЛ. МАЯКОВСКОГО, Д. 34) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 

июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета было 
принято решение рекомендовать принять на заседании Думы 
города проект решения в представленной редакции. 
Предложил по итогам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета и на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XV. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (ВСТРОЕННОЕ 
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ПОМЕЩЕНИЕ, РАСПОЛОЖЕННОЕ ПО АДРЕСУ:  
Г. СУРГУТ, ПРОСПЕКТ МИРА, Д. 10) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета было 
принято решение рекомендовать принять на заседании Думы 
города проект решения в представленной редакции. 
Предложил по итогам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета и на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XVI. СЛУШАЛИ: ОБ УСЛОВИЯХ ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 

ИМУЩЕСТВА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ СУБЪЕКТАМИ 
МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
ПРЕИМУЩЕСТВЕННОГО ПРАВА НА ПРИОБРЕТЕНИЕ 
АРЕНДУЕМОГО ИМУЩЕСТВА (НЕЖИЛОЕ ЗДАНИЕ  
С ЗЕМЕЛЬНЫМ УЧАСТКОМ, РАСПОЛОЖЕННОЕ  
ПО АДРЕСУ: Г. СУРГУТ, УЛ. 30 ЛЕТ ПОБЕДЫ, Д. 17. 
ЛИТЕРА Д) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать еще раз обсудить проект решения  
на депутатских слушаниях и принять решение на заседании 
Думы города (голосование состоялось следующим образом:  
2 – за, 2 – против, 2 – воздержалось). 
 
Обратил внимание на то, что рассматриваемый проект 
решения подготовлен в целях исполнения решения 
Арбитражного суда ХМАО – Югры, вступившего в силу 
27.05.2015. Правовая позиция Думы города о необходимости 
уменьшения размера земельного участка с целью 
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сокращения возможных расходов местного бюджета  
в будущем не поддержана судами первой и второй 
инстанции. Размер судебных издержек составил  
91 231 руб. 80 коп., эта сумма будет взыскана с Думы 
города. 
Обратил внимание на то, что в настоящее время нет ясности  
в судьбе территории, расположенной вблизи спорного 
имущества. Ранее имели место разговоры о том, что на 
данной территории будет размещаться школа, в настоящее 
время неизвестно, как далее будет использоваться 
земельный участок. 
Учитывая, что при поступлении в Думу города подобных 
проектов решений депутаты практически никак не могут 
повлиять на судьбу муниципального имущества, на 
заседании постоянного комитета Думы города по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу Администрации города 
было предложено провести определённую работу в этом 
направлении, а именно: проанализировать состав 
муниципального имущества, переданного в аренду 
субъектам малого и среднего предпринимательства, которые 
соответствуют требованиям законодательства для 
реализации преимущественного права покупки арендуемого 
имущества, в случае необходимости сохранения имущества 
в муниципальной собственности рассмотреть возможность 
включения такого имущества в перечень не подлежащего 
приватизации. Проводить такую работу ежегодно в целях 
актуализации информации. Соответствующее поручение 
будет оформлено и направлено в Администрацию города. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Проинформировал о том, что по итогам рассмотрения 

вопроса на заседании профильного комитета и на 
депутатских слушаниях предлагается рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать  
на 41-м заседании Думы города принять проект решения  
в представленной редакции. 

 
XVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 29.09.2006 № 74-IV ДГ «О ПРАВИЛАХ 
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РАСПРОСТРАНЕНИЯ НАРУЖНОЙ РЕКЛАМЫ  
НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение принять на заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. Имеется заключение 
Контрольно-счетной палаты города, по которому 
Администрацией города подготовлена таблица поправок. 
Предложил по итогам рассмотрения вопроса на заседании 
профильного комитета и на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения с учётом 
согласованных поправок. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
XVIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.12.2007 № 335-IV ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ГЕРБА МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 
июня на заседании постоянного комитета Думы  
по нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять на заседании Думы города проект 
решения в представленной редакции. Предложил по итогам 
рассмотрения вопроса на заседании профильного комитета  
и на депутатских слушаниях рекомендовать принять проект 
решения в представленной редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 
 

РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 



19 

принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XIX. СЛУШАЛИ: О ПРИЗНАНИИ УТРАТИВШИМИ СИЛУ НЕКОТОРЫХ 

РЕШЕНИЙ ПРЕДСТАВИТЕЛЬНОГО ОРГАНА 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 
июня на заседании постоянного комитета Думы по 
нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять на заседании Думы города проект 
решения в представленной редакции. Предложил по итогам 
рассмотрения вопроса на заседании профильного комитета  
и на депутатских слушаниях рекомендовать принять проект 
решения в представленной редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XX. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 07.05.2015 № 693-V ДГ «О РАЗМЕРЕ 
КОМПЕНСАЦИИ РАСХОДОВ НА ОПЛАТУ 
КОММУНАЛЬНЫХ УСЛУГ ОТДЕЛЬНЫМ КАТЕГОРИЯМ 
ГРАЖДАН» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 
июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
решение рекомендовать принять на заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. Предложил  
по итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 
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РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXI. СЛУШАЛИ: ОБ ОТМЕНЕ РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 27.05.2014  

№ 515-V ДГ «О ПРАВИЛАХ СОДЕРЖАНИЯ ДОМАШНИХ 
ЖИВОТНЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 
июня на заседании постоянного комитета Думы по 
нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять на заседании Думы города проект 
решения в представленной редакции. Предложил по итогам 
рассмотрения вопроса на заседании профильного комитета  
и на депутатских слушаниях рекомендовать принять проект 
решения в представленной редакции. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.04.2006 № 10-IV ДГ «О РЕГЛАМЕНТЕ 
ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА» (изменения, регулирующие 
порядок принятия депутатами решения об избрании Главы 
города) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
  Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 

июня на заседании постоянного комитета Думы по 
нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать принять на заседании Думы города проект 
решения в представленной редакции. Предложил по итогам 
рассмотрения вопроса на заседании профильного комитета  
и на депутатских слушаниях рекомендовать принять проект 
решения в представленной редакции. 
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Вопросов, предложений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции. 

 
XXIII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 27.04.2006 № 10-IV ДГ «О РЕГЛАМЕНТЕ 
ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА» (вопросы организации 
деятельности Думы города) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
  Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 

июня на заседании постоянного комитета Думы по 
нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Членами комитета принято решение 
рекомендовать доработать проект решения до депутатских 
слушаний с учётом замечаний Администрации города. 
Аппаратом Думы города подготовлена таблица поправок. 
Предложена новая редакция нормы о создании рабочих 
групп. Поступила информация прокуратуры на проект 
решения. Аппаратом будут подготовлены поправки в целях 
устранения замечаний (к заседанию фракции). Предложил  
по итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 
комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
с учётом согласованных поправок. 

 
XXIV. СЛУШАЛИ: О НАЗНАЧЕНИИ НА ДОЛЖНОСТЬ ЗАМЕСТИТЕЛЯ 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЫ 
ГОРОДА СУРГУТА 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 17 

июня на заседании постоянного комитета Думы по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. Членами комитета принято 
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решение рекомендовать принять на заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Отклонить предложенную кандидатуру на должность 

заместителя Председателя Контрольно-счетной палаты 
города в связи с тем, что на данный момент специалист уже 
исполняет обязанности Председателя Контрольно-счетной 
палаты города. Функционал и текущее положение 
специалиста не изменится в связи с утверждением его 
заместителем Председателя, а бюджет города понесёт 
дополнительные затраты. Отметил, что не получены ясные 
разъяснения на вопрос, зачем это делать. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что по итогам рассмотрения 

вопроса на заседании профильного комитета и на 
депутатских слушаниях предлагается рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции. Также 
на депутатских слушаниях поступило предложение  
об отклонении данной кандидатуры. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Провести голосование на заседании Думы города с учётом 

рекомендации комитета и предложения депутата Айсина Р.Р. 
 
РЕШИЛИ: Принять окончательное решение на 41-м заседании Думы 

города. 
 

XXV. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 
ДУМЫ ГОРОДА 

   
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос рассматривался 18 

июня на заседании постоянного комитета Думы по 
нормотворчеству, информационной политике  
и правопорядку. Было рекомендовано принять проект 
решения в представленной редакции.  

 
Вопросов, предложений не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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 Проинформировал о том, что по итогам рассмотрения 
вопроса на заседании профильного комитета и на 
депутатских слушаниях предлагается рекомендовать 
принять проект решения в представленной редакции  
с учётом согласованной поправки. Пояснил, что будет 
подготовлена поправка в связи с включением в проект 
решения ещё одной кандидатуры. Комиссия по наградам 
Думы города проверила все документы и считает 
необходимым включить кандидатуру. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на заседании профильного 

комитета и на депутатских слушаниях рекомендовать 
принять на 41-м заседании Думы города проект решения  
в представленной редакции с учётом согласованной 
поправки. 

 
XXVI. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ГОРОДСКОЙ 

ДУМЫ ОТ 28.06.2005 № 475-III ГД «ОБ УТВЕРЖДЕНИИ 
ПРАВИЛ ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ И ЗАСТРОЙКИ НА 
ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА СУРГУТА» (ИЗМЕНЕНИЕ 
ГРАНИЦ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫХ ЗОН Р.1, ИТ.1  
В РЕЗУЛЬТАТЕ УМЕНЬШЕНИЯ И ВЫДЕЛЕНИЯ НОВОЙ 
ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЗОНЫ СЗО-1) 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что вопрос предварительно  

не рассматривался на заседаниях постоянных комитетов. 
 

Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города – 
главный архитектор 
 
Проинформировал о предлагаемых изменениях. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Обратил внимание на то, что проект решения 
рассматривался в мае, по результатам рассмотрения на 
депутатских слушаниях был исключён из проекта повестки 
дня заседания Думы. Администрации города необходимо 
было рассмотреть другие варианты размещения данной 
зоны. Проект решения поступил в той же редакции. 
Администрацией города представлена информация о том, 
что выделение новой зоны соответствует генеральному 
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плану города, не противоречит нормам, указанным в приказе 
федеральной службы по надзору в сфере 
природопользования, размещение полигонов для 
складирования снега предусмотрено в западном, восточном  
и юго-западном рекреационных районах. Целесообразность 
размещения данных полигонов обусловлена расчётной 
потребностью и территориальной возможностью городского 
округа город Сургут. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить вопрос из проекта повестки дня 41-го заседания 

Думы города, продолжить начатую работу по обсуждению 
возможных зон размещения снежных полигонов. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Выразил мнение о том, что решение неправильное, тяжёлое, 
но необходимое, так как речь идёт о законодательных 
изменениях федерального уровня. Данное решение 
вынужденное, так как на сегодняшний момент других 
решений нет и навряд ли их можно придумать. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Призвал к тому, что прежде чем что-либо предпринимать, 
необходимо подумать о последствиях. Выразил мнение  
о том, что шаги Администрации города в этом направлении  
не просчитаны. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Отметил, что может возникнуть ситуация, при которой 
участки будут отведены, застройщик ничего делать не будет, 
а старые полигоны будут закрыты, и город окажется 
заложником инвестора, который оформил участки. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Первую заявку получить от СГМУП «ДорРемТех», которое 
определит возможный формат взаимодействия с инвестором, 
но должно быть понимание, что всё будет соответствовать 
установленным нормативам. 

 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 
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 Пояснил, что порядок и условия такого предоставления 
могут быть сформированы в самом договоре (соглашении), 
предложение необходимо проработать с правовой точки 
зрения. 

 
ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
 
 Выразил мнение о том, что депутатам должны быть понятны 

конкретные шаги, действия для принятия решения. 
 
ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
 
 Пояснил, что на данные три участка разрешение на 

складирование снега до проведения капитального 
строительства выдаваться не должно и не будет. 

 
 В обсуждении вопроса о возможности сделать все полигоны 

муниципальными (в целях пополнения бюджета города),  
о давлении со стороны природоохранной прокуратуры 
приняли участие Ярош И.В., Попов Д.В., Булих А.И., 
Базаров В.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Принять окончательное решение на заседании Думы города. 
 
РЕШИЛИ: Принять окончательное решение на 41-м заседании Думы 

города.  
 

   XXVII. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 24.12.2014 № 639-V ДГ «О ВЫПЛАТАХ 
СОЦИАЛЬНОГО ХАРАКТЕРА РАБОТНИКАМ 
МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ ГОРОДА СУРГУТА» 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировал о том, что вопрос предварительно  
не рассматривался на заседаниях постоянных комитетов. 
 
Докладывала Смагина Ж.В. – начальник управления кадров  
и муниципальной службы Администрации города 
 
Проинформировала о предлагаемых изменениях. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что проект согласован в аппарате 
Думы города без замечаний. Имеется положительное 
заключение Контрольно-счетной палаты. Предложил по 
итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 
 
Вопросов, предложений не поступило. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 41-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
 XXVIII. СЛУШАЛИ: О ПЛАНЕ РАБОТЫ ДУМЫ ГОРОДА НА II ПОЛУГОДИЕ 

2015 ГОДА 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что вопрос предварительно  
не рассматривался на заседаниях постоянных комитетов, 
проект согласован в Администрации города без замечаний. 
План работы составлен с учётом предложений, поступивших 
от субъектов правотворческой инициативы. Предложил по 
итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 
рекомендовать принять проект решения в представленной 
редакции. 

  
 Вопросов, предложений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 41-м заседании Думы города 
проект решения в представленной редакции. 

 
    XXIX. СЛУШАЛИ: О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА V СОЗЫВА 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что проект решения подготовлен  
в целях аккумулирования в одном документе наказов 
избирателей, данных депутатам Думы города V созыва. 
Наказы, утверждённые для реализации на каждый год, будут 
отражаться в приложениях к решению. В приложении 1 
отражены наказы на 2014 год, которые не сняты с контроля. 
Формат правового акта будет удобен в пользовании жителям 
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города. По результатам депутатских слушаний, прошедших 
04.06.2015, Администрацией города представлена 
уточняющая информация по ряду наказов, предлагаемых  
к реализации в 2016 году. Аппаратом Думы города 
подготовлены соответствующие поправки. Обратил 
внимание на то, что наказ депутата Лесновой О.В. не нашёл 
своего отражения в таблице поправок. 

  
 В обсуждении вопросов о проводимой работе в рамках 

наказа о формировании земельных участков под 
многоквартирными домами, о наказе по фасаду МБОУ СОШ 
№ 29, о «судьбе» наказов прошлых лет приняли участие 
Леснова О.В., Айсин Р.Р., Бондаренко С.А., Попов Д.В.,  
Куза Р.Р., Ануфриева Е.А., Кочетков В.В., Фокеев А.А., 
Османкина Т.Н., Базаров В.В. 

 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города  
  
ПРЕДЛОЖИЛ: Наказы прошлых лет, не вошедшие в перечень наказов, 

оставлять «под полкой», чтобы при формировании нового 
перечня наказов, в первую очередь, обращать внимание на 
них и, с учётом приоритетов, принимать решение. 

 
ВЫСТУПИЛА: Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата Думы города 
 

Пояснила, что в случае принятия такого решения 
необходимо осенью внести изменения в Порядок работы с 
наказами избирателей, данными депутатам Думы города, в 
котором чётко прописать весь механизм. 

 
В обсуждении вопроса о наказах депутата Барсова Е.В. 
приняли участие Леснова О.В., Ануфриева Е.А.  

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  
 

Проинформировал о том, что: 
1) по итогам рассмотрения вопроса на депутатских 
слушаниях предлагается рекомендовать принять проект 
решения с учётом согласованных поправок; 
2) аппарату Думы города необходимо за летний период 
проработать изменения в Порядок работы с наказами 
избирателей, данными депутатам Думы города. 
Обратил внимание депутатов на то, что ранее речь шла  
о небольших суммах для реализации небольших проектов, 
направленных на улучшение жизни микрорайона, а сегодня 
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уже обсуждается реконструкция школ и т.п. В результате 
формируется такой перечень наказов, который бюджет 
города может не потянуть. Предложил уйти от больших 
сумм и объёмов. 

 
РЕШИЛИ: По итогам рассмотрения вопроса на депутатских слушаниях 

рекомендовать принять на 41-м заседании Думы города 
проект решения с учётом согласованных поправок. 

 
XXX. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ, 

УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 28.05.2015 № 19  
(В ЧАСТИ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ В СРОК ДО 01.06.2015 
ИНФОРМАЦИИ О ПРЕДСТАВИТЕЛЯХ В СОСТАВ 
РАБОЧЕЙ ГРУППЫ ПО ПРОВЕРКЕ ВЫПОЛНЕНИЯ 
АРЕНДАТОРАМИ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ, 
ИСПОЛЬЗУЕМЫХ ДЛЯ СКЛАДИРОВАНИЯ  
И РАЗГРУЗКИ СНЕГА, ОБЯЗАННОСТЕЙ ПО 
САНИТАРНОЙ ОЧИСТКЕ УКАЗАННЫХ ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ И СОБЛЮДЕНИЮ ТРЕБОВАНИЙ 
ЭКОЛОГИЧЕСКИХ, САНИТАРНО-ГИГИЕНИЧЕСКИХ  
И ИНЫХ ПРАВИЛ И НОРМАТИВОВ) 

 
        ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что от Администрации города  

в установленный срок поступила информация  
о представителях в состав рабочей группы. Состав рабочей 
группы утверждён. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Протокольное поручение считать выполненным и снять его  

с контроля. 
 
 Возражений, иных предложений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: Считать выполненным и снять с контроля протокольное 

поручение, утверждённое постановлением Председателя 
Думы города от 28.05.2015 № 19. 

 
XXXI. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ, 

УТВЕРЖДЁННОГО ПОСТАНОВЛЕНИЕМ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА ОТ 28.05.2015 № 20  
(В ЧАСТИ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ В СРОК ДО 01.06.2015 
ИНФОРМАЦИИ О ПРЕДСТАВИТЕЛЯХ В СОСТАВ 
РАБОЧЕЙ ГРУППЫ ПО ПРОВЕДЕНИЮ МОНИТОРИНГА 
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РАБОТ ПО ТЕКУЩЕМУ И КАПИТАЛЬНОМУ РЕМОНТУ 
АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ  
В ГРАНИЦАХ ГОРОДСКОГО ОКРУГА, ВЫПОЛНЯЕМЫХ 
В 2015 ГОДУ) 

    
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Проинформировал о том, что от Администрации города  
в установленный срок поступила информация  
о представителях в состав рабочей группы. Состав рабочей 
группы утверждён. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Протокольное поручение считать выполненным и снять его  

с контроля. 
 
 Возражений, иных предложений не поступило. 
 
РЕШИЛИ: Считать выполненным и снять с контроля протокольное 

поручение, утверждённое постановлением Председателя 
Думы города от 28.05.2015 № 20. 

  
     XXXII. СЛУШАЛИ: О РЕШЕНИИ ПРОБЛЕМЫ НЕДОСТАТОЧНОСТИ 

ПАРКОВОЧНЫХ МЕСТ И ОГРАНИЧЕНИЙ ВЪЕЗДА  
НА ТЕРРИТОРИЯХ УЧРЕЖДЕНИЙ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 
Напомнил, что при рассмотрении вопроса на депутатских 
слушаниях 26.05.2015 прозвучали предложения главного 
врача ОКД «ЦД и ССХ» Урванцевой И.А. Администрации 
города необходимо было проработать указанные 
предложения и представить информацию. Обратил внимание 
на то, что в представленной информации не отражена 
проработка предложений о переносе остановки 
«Автовокзал» ближе к медицинскому учреждению  
и переносе колодцев СГМУП «Горводоканал», 
расположенных на территории ОКДЦ. Реализация всех 
предложений имеет достаточно неопределенный срок, при 
этом необходимо учитывать, что большинство предложений 
находятся в компетенции медицинских учреждений. 
 

ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации продолжить работу с учреждениями 
здравоохранения. В срок до 01.10.2015 представить в Думу 
города информацию об исполнении.  
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Докладывал Фокеев А.А. – директор департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации  
города – главный архитектор  
 
Проинформировал о том, что в приоритете две проблемные 
территории: БУ ХМАО – Югры «Сургутская окружная 
клиническая больница» (далее – СОКБ) и ОКД «ЦД и ССХ». 
Проведён анализ градостроительной ситуации в части 
возможного размещения парковочных мест. На территории 
СОКБ существует возможность размещения до 6 
машиномест для обслуживающего персонала. СОКБ 
предоставлен в постоянное бессрочное пользование 
земельный участок площадью 1 841 кв. м, расположенный  
в 6 квартале в территориальной зоне ОД под устройство 
гостевой автостоянки (105 парковочных мест). Ситуация 
использования под парковку участка СОКБ усугубляется 
тем, что на территории строится поликлиника СОКБ, кроме 
того, часть земельного участка с ноября 2013 года 
используется под временный вагонный городок и стоянку 
большегрузной техники. Постановлением Администрации 
города от 27.11.2014 № 4946 принято решение  
о корректировке проекта планировки территории квартала, 
где находится СОКБ, площадью 0,13 га, в настоящее время 
эта территория предоставлена под размещение магазина  
и модульного кафе. После утверждения проекта планировки 
в части красных линий появится возможность размещения 
дополнительных парковочных мест за счёт магазина  
и модульного кафе. 
Пояснил по ОКДЦ: на территории земельного участка 
ОКДЦ в районе расположения зданий склада и гаража 
имеется возможность расширения проезжей части  
с устройством автостоянок для посетителей (до 26 
машиномест) с учётом нормативных расстояний  
до территорий лечебных корпусов. В настоящее время 
осуществляется строительство парковки на 145 машиномест, 
которая должна быть готова к 01.07.2015. 
Отметил, что по остальным объектам здравоохранения также 
проводится аудит. 
 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 

Уточнил по СОКБ: 
1) сколько парковок должно быть по нормативу с учётом 
всех объектов здравоохранения, которые расположены  
на территории больничного комплекса; 
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2) почему земля, предоставляемая под парковку  
и рассчитанная по нормативам на существующие объекты, 
предоставляется под строительство нового объекта,  
у которого также свои нормативы.  

 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1) продолжить работу в этом направлении, то есть 

просчитать сколько должно быть парковок; 
 2) расширить парковку СОКБ, ОКДЦ за счёт зелёных зон; 
 3) запросить консультативное мнение прокуратуры  

по поводу установления контрольно-пропускного режима.  
 
ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города – главный 
архитектор 

 
 Пояснил, что данный расчёт не делался. В любом случае всё 

определено градостроительной ёмкостью территории. 
 
 В обсуждении вопроса о целесообразности запрашивать 

мнение прокуратуры города приняли участие Болотов В.Н., 
Бондаренко С.А., Айсин Р.Р. 

 
ВЫСТУПИЛ: Егубцев С.С. – заместитель главного врача по 

хозяйственным вопросам БУ ХМАО – Югры «ОКД «Центр 
диагностики и сердечно-сосудистой хирургии» 

 
 Озвучил: 

1) каким образом решается проблема парковок в ОКДЦ; 
2) что необходимо сделать для решения проблемы: 
а) в течение текущего года (сезона) решить вопрос 
ливневой канализации на участке, через который скорая 
помощь заезжает на территорию ОКДЦ (через СМТ-1); 
б) разработана схема увеличения количества стояночных 
мест (до 25 мест) со стороны ул. Ленина за счёт расширения 
проезжей части и переноса пешеходной дорожки в зелёную 
зону; 
в) ремонт дорожного полотна, которое выполнено в виде 
плит: арматура торчит, что затрудняет проезд и создаёт 
дополнительные неудобства; 
г) со стороны улицы Губкина на завершающей стадии 
находится строительство стоянки, положено асфальтное 
полотно, работы продолжаются. Ориентировочно 01.07.2015 
дорога будет готова, но объект в эксплуатацию не сдан. 
Уточнил о балансодержателе данной дороги. 
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ВЫСТУПИЛ: Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
 

Пояснил, что вопрос о балансодержателе дороги будет 
решён в рабочем порядке. Отметил, что на практике были 
случаи, когда большие участки дорог без документов 
содержали за счёт имеющихся средств, что не совсем 
правильно, но с другой стороны, перекрывать въезд  
в оздоровительное учреждение со стороны ул. Губкина, тем 
более после того, как сделали нормальную парковку  
и дорогу, – неправильно. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 
 Обратился с просьбой к Главе города, понимая, что он  

не может оказывать давление на деятельность федеральных 
структур, ослабить деятельность УМВД по вывозу 
автомобилей, припаркованных в ненадлежащем месте, пока 
проблема не будет доведена до разумного решения. 
Лечебное учреждение – это то место, где люди не должны 
сталкиваться с дополнительными проблемами. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ярош И.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Написать в округ письмо от Думы города с предложением 

решать проблему недостаточности парковочных мест на 
территориях учреждений здравоохранения совместными 
усилиями. 

  
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Выразил мнение о том, что необходимо обострить ситуацию, 

так как у учреждений здравоохранения пока отсутствует 
мотивация решать проблему. Для решения проблемы 
необходимо обжаловать, опротестовать, открыть доступ, 
спровоцировать ухудшение ситуации. Необходимо сделать 
расчёты, для того чтобы округу в цифрах показать, что такое 
количество лечебных учреждений невозможно разместить 
там, где нет соответствующего количества парковочных 
мест. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Выразил согласие с тем, что необходимо отталкиваться  

от количества парковочных мест. 
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ПРЕДЛОЖИЛ: 1) Администрации города в срок до 01.10.2015 определить 
количество парковочных мест, которыми должны быть 
обеспечены учреждения здравоохранения (в соответствии  
с действующими нормативами), предварительные места для 
их оборудования, и рассчитать, сколько необходимо 
денежных средств для их оборудования; 
2) аппарату Думы города направить в Администрацию 
города предложения депутатов, прозвучавшие на 
депутатских слушаниях. Администрации города 
предоставить информацию об исполнении поручения в срок 
до 01.10.2015. 

 
ВЫСТУПИЛ: Ярош И.В. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Через суд заставить СОКБ сдвинуть шлагбаум.  
 
 В обсуждении вопроса об обязательном требовании  

по установке шлагбаума в лечебных учреждениях, паспорте 
антитеррористической укреплённости приняли участие 
Бондаренко С.А., Болотов В.Н., Егубцев С.С. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
 Уточнил, имеется ли в ОКДЦ нормативный документ, 

определяющий регламент доступа на территорию. 
 
ПРЕДЛОЖИЛ:  Разместить данные правила на входе в учреждение 

здравоохранения. 
 
ВЫСТУПИЛ: Егубцев С.С. – заместитель главного врача по хозяйственным 

вопросам БУ ХМАО – Югры «ОКД «Центр диагностики  
и сердечно-сосудистой хирургии» 

 

 Пояснил, что предложение услышано, будет сделано. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
   Пояснил, что в соответствии с паспортом 

антитеррористической защищённости контрольно-
пропускной режим означает проверку документов  
и содержимого машины, это не означает запрет на въезд  
на публичную территорию. 

 
ВЫСТУПИЛ: Слепов М.Н. – депутат Думы города 
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   Предложил уйти от обвинительной риторики, решение 
проблемы комплексное. Отметил, что имеются проблемы, 
которые возможно решить на уровне лечебного учреждения, 
проблемы, которые может помочь решить город,  
и проблемы, которые необходимо озвучивать округу. 

   Предложил решать проблему совместными усилиями,  
не обвиняя друг друга. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
   Обратился с просьбой к Администрации города:  

в срок до 01.10.2015 года подготовить ответ с учётом 
разбивки по блокам, озвученной депутатом Слеповым М.Н.  

 
РЕШИЛИ: Администрации города в срок до 01.10.2015 проработать все 

предложения, прозвучавшие на депутатских слушаниях. 
 
 
 
И.о. Председателя Думы города                                                        Е.В. Дьячков 
 
 
 
Секретарь, 
начальник службы по подготовке 
и оформлению документов                                   Л.А. Давиденко 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Таран Л.Р. 



Список  
присутствующих на депутатских слушаниях 22.06.2015  

 
От Администрации города:  
1.  Попов Д.В. – Глава города 
2.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
3.  Кочетков В.В. – директор департамента городского 

хозяйства 
4.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства – главный 
архитектор 

5.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства 

6.  Гужва Б.Н. – начальник управления формирования 
земельных участков и информационной 
системы обеспечения градостроительной 
деятельности департамента архитектуры  
и градостроительства 

7.  Малиновский М.В. – специалист-эксперт отдела информа-
ционной системы обеспечения градострои-
тельной деятельности управления 
формирования земельных участков  
и информационной системы обеспече-
ния градостроительной деятельности 
департамента архитектуры  
и градостроительства 

8.  Лемке И.К. – ведущий специалист отдела формирования 
земельных участков управления 
формирования земельных участков  
и информационной системы обеспечения 
градостроительной деятельности департа-
мента архитектуры и градостроительства 

9.  Трофименко Н.Е. – и.о. директора департамента имущест-
венных и земельных отношений 

10.  Карлина Н.А. – начальник отдела продаж департамента 
имущественных и земельных отношений 

11.  Королева Ю.Г.  – директор департамента по экономической 
политике 

12.  Мединцева С.Г. – начальник управления экономического 
развития департамента по экономической 
политике 

13.  Османкина Т.Н.  – директор департамента образования 
14.  Рубекина Е.А. – начальник управления экономического 

планирования, анализа и прогнозирования 
департамента образования 
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15.  Грищенкова Г.Р. – директор департамента культуры, 
молодёжной политики и спорта 

16.  Смолдырева С.Б. – и.о. директора департамента финансов 
17.  Ватагина А.А. – начальник отдела планирования расходов 

управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента 
финансов 

18.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта  
и отчетности – главный бухгалтер  

19.  Смагина Ж.В. – начальник управления кадров  
и муниципальной службы 

20.  Яблонских Л.Н. – начальник отдела по организации труда  
и заработной платы управления кадров  
и муниципальной службы 

21.  Анохин А.С. – начальник управления по природополь-
зованию и экологии  

22.  Шевченко А.Ю.  – начальник управления учёта и 
распределения жилья 

23.  Лазарев А.Г. – начальник правового управления 
24.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам 

гражданской обороны и чрезвычайным 
ситуациям 

25.  Макарова Т.Ф. – начальник управления записи актов 
гражданского состояния 

26.  Воленчук В.И. – и.о. начальника контрольно-ревизионного 
управления 

27.  Трошкова С.В. – и.о. председателя комитета по опеке  
и попечительству 

28.  Киричек Р.Е. – начальник отдела по организации работы 
административной комиссии 

29.  Бабкина О.К. – и.о. начальника архивного отдела 
30.  Пикулина М.Л. – начальник отдела оперативной 

информации управления информационной 
политики 

31.  Андриенко А.С. – главный специалист отдела оперативной 
информации управления информационной 
политики 

32.  Антропова Н.И. – начальник отдела организации 
общественных связей управления 
общественных связей 

33.  Галянина О.В. – главный специалист отдела организации 
межмуниципального сотрудничества 

34.  Сухарев Д.А. – советник Главы города 
35. 
36. 

Савенков А.И. 
Ускова В.В. 

– 
– 

консультант Главы города 
начальник службы помощников 
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От Правительства Ханты-Мансийского автономного округа – Югры:  
37. Скурихин А.А. – начальник управления регионального 

развития и местного самоуправления 
Департамента внутренней политики 
Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры  

От прокуратуры города: 
38. Обухов Р.В. – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счётной палаты города: 
39. Жуков В.И. – и.о. Председателя  
От помощников депутатов Думы города: 
40. Гаджиева К.Ф.  помощник депутата Думы города                          

Слепова М.Н. 
От жителей: 
41. Глинских С.Е.   
42. Дроздов С.И.   
От учреждений, предприятий: 
43. Акинина О.В. – и.о. директора МКУ «Управление 

информационных технологий и связи 
города Сургута» 

44. Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный 
центр предоставления государственных и 
муниципальных услуг города Сургута» 

45. Сердюков Д.В. – директор МКУ «Наш город» 
46. Егубцев С.С. – заместитель главного врача по 

хозяйственным вопросам БУ ХМАО – 
Югры «ОКД «Центр диагностики и 
сердечно-сосудистой хирургии» 

От аппарата Думы города: 
47. Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
48. Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы 

города 
49. Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
50. Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
51. Абашева Е.Н. – и.о. начальника отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 
города 

52. Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке  
и оформлению документов 

53. Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке 
и оформлению документов 

54. Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-аналити-
ческой службы 

55. Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 
обеспечения деятельности Думы города 
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56. Султанова В.В. – специалист I категории отдела 
организационного обеспечения деятель-
ности Думы города 

От СМИ: 
57. Потапова Л.С. – телеоператор общественного телевидения 

Югры 
58. Антропов А.В. – главный редактор газеты «Сургутские 

ведомости» 
59. Завьялов Д.С. – редактор публицистических программ ТК 

«СургутИнформ-ТВ» 
60. Колотов С.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
61. Щеглов Д.Н. – редактор газеты «Новый город» 
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